

市民意見募集結果及び回答

円山小学校前横断歩道橋の取り扱いに関して、周辺施設を利用される一般市民の方々から意見収集するため、当該横断歩道橋に撤去に関しての趣旨や意見募集の掲示を行ったほか、札幌市のホームページや町内会回覧でも意見募集したところ、2件の意見をお寄せいただきました。

お寄せいただいた意見(2件)及び回答

雪の季節は階段に積もった雪で転倒するケースが毎年何件か生じているので撤去に賛成です。

見慣れた歩道橋がなくなるのは近隣住民としてはとても寂しいですが、より安全に横断できる方法を優先したいです。

撤去に伴い、近くのスクランブル交差点、大通の交差点の混雑が、特に児童通学中は増えるので、滑らない素材で白線を引いたり、見守りの強化をしたり、フォローができるような案をご検討ください。

【回答】

交差点に引いている横断歩道の白線部分には、夜間に自動車のライトに反射するようガラス素材が配合されているほか、北海道警察では滑りにくくするためホタテの貝殻を砕いた素材も配合して、安全対策を行っています。

見守りの強化等に関しては、学校や交通安全に関する関係団体と連携して、交通安全に関する取り組みを進めてまいりたいと考えておりますので、ご理解・ご協力をお願いします。

老朽化していて、危ないと感じていたので「撤去」に賛成します。撤去工事の際には児童を含めた歩行者の安全確保をよろしくお願いします。

【回答】

工事期間中は、通行上の不便や騒音・振動など、地域の皆様にはご迷惑お掛け致しますが、安全コーンや矢印などの安全施設に加え誘導員による案内で安全を確保するなど、安全第一で早期しゅん工に努めますので、ご理解・ご協力をお願いします。